

21. Januar 2023



## Freiwillige Feuerwehr Dahlheim

Forstgenossenschaft Dahlheim spendet Löschrucksäcke

Vegetations- und Waldbrände werden mit zunehmender Trockenheit, insbesondere in den heißen Sommermonaten, zu einem immer größer werdenden Problem. Daher bedarf es insbesondere bei den Feuerwehren, einer Ergänzung der zur Verfügung stehenden Einsatzmittel. Die Forstgenossenschaft Dahlheim spendete im Zuge dessen zu Beginn des Jahres der Freiwilligen Feuerwehr Dahlheim zwei Löschrucksäcke. Pro Rucksack stehen rund 20 Liter Wasser zur Verfügung, welche durch eine Handspritze effektiv für die Brandbekämpfung von Glutnestern und kleineren Bränden in unwegsamen Gelände eingesetzt werden können. Ein großer Dank geht an die Forstgenossenschaft Dahlheim für ihre große Spendenbereitschaft und wichtige Investition für den Schutz der heimischen Wälder.



v.l.n.r.: Dirk Witzel (Vorsitzender Forstgenossenschaft Dahlheim), Thorben Witzel (Ortsbrandmeister Dahlheim), Mike Heinemann (stellv. Vorsitzender Forstgenossenschaft Dahlheim)

Text und Bild: Thorben Witzel